



Quarantäne

Description

Hallo Himmel – Gebet

Foto: Marie-Luise Langwald

Manchmal denke ich,
dass du auch in Quarantäne warst,
Jesus.

Sicher 40 Tage,
als du in der Wüste warst.

Vielleicht auch
eine Woche lang
zwischen dem Jubel des Palmsonntags
und deinem Leiden am Kreuz.

Jesus einsam
der Gedanke berührt mich,
macht mich traurig
und auch dankbar.

Immer dann,
wenn ich einsam bin,
in den Fängen der Pandemie
oder in der Zwängen meiner Gedanken,
dann bist du an meiner Seite.

Danke
für Zweisamkeit
und Nähe.

[Marie-Luise Langwald](#)